

WAVERTON INVESTMENT FUNDS PLC

1 North Wall Quay
Dublín 1
Irlanda

17 de septiembre de 2008.

Este documento es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene cualquier duda acerca de lo que debe hacer, consulte a su asesor de inversiones.

Si ha vendido o cedido todas sus participaciones de Waverton Investment Funds plc (la “Sociedad”), por favor, remita este documento lo antes posible al comprador o cesionario o al corredor de bolsa, banco u otro agente a través del cual se haya efectuado la venta o cesión al comprador o cesionario.

Los términos en mayúscula utilizados en el presente documento tendrán el mismo significado que los términos en mayúscula que aparecen en el Folleto informativo de la Sociedad de fecha 22 de febrero de 2008 (el “Folleto informativo”). Puede solicitarse una copia del Folleto informativo en horas de oficina en el domicilio social de la Sociedad o en la oficina del representante local de la Sociedad en cada jurisdicción en la que la Sociedad haya sido registrada para la distribución al público.

RE: Convocatoria de la Junta General Anual Modificada y Formulario de Poder de Representación General Modificado

Apreciado Miembro:

Recientemente habrá recibido la Convocatoria de la Junta General Anual que se celebrará el 10 de octubre de 2008 a las 9.00 (hora irlandesa) en 1 North Wall Quay, Dublín 1, y el Formulario de Poder de Representación General en relación con la Junta General Anual. **La Convocatoria y el Formulario de Poder de Representación General que se emitieron el 28 de agosto de 2008 no deberían tenerse en cuenta, y se ruega a los miembros que se remitan a la Convocatoria y al Formulario de Poder de Representación General modificados que se adjuntan a la presente.**

La Convocatoria y el Formulario de Poder de Representación General adjuntos se han modificado para incluir un punto adicional de operación especial que debe tratarse en la Junta General Anual. El punto adicional de operación especial consiste en debatir y, si procede, aprobar una Resolución Especial que modifique los Estatutos de manera que éstos contemplen que: (i) el Valor Liquidativo de la Sociedad sea determinado por el Administrador en el momento señalado en el Folleto informativo y no específicamente al cierre de la sesión de negociación regular en la Bolsa de Londres, como se indica actualmente; y (ii) se utilice una valoración alternativa de los instrumentos derivados extrabursátiles distinta de las facilitadas por la contraparte de dichos instrumentos de acuerdo con la Nota de Orientación del Regulador Financiero 1/00.

F1111475.1

Los Directores de la Sociedad consideran que estas modificaciones propuestas de los Estatutos redundan en beneficio de los miembros.

Cada miembro puede votar en la Junta General Anual y nombrar un apoderado para asistir a dicha Junta, así como para hablar y votar en ella en su nombre. Si un miembro decide votar a través de un apoderado, debe remitir el Formulario de Poder de Representación General modificado al Administrador, Citi Fund Services (Ireland), Limited, 1 North Wall Quay, Dublín 1, Irlanda, a la atención de Celine Power, de manera que llegue con un mínimo de 48 horas antes de la reunión.

Atentamente,

FIRMADO: 
En nombre y representación de
Citi Fund Services (Ireland), Limited
como Secretaria de la Sociedad
Waverton Investment Funds plc.